

2022.5.11

國會請願



挨拶する吉田万三中央本部会長代行と菱谷良一さん（生活図画事件犠牲者100才）

戦争か、平和か？ 軍拡か、暮らしか？
問われる大事な参院選

吉田 万三
会長 6月に入り、いよいよ参院選が目前に迫ってきた。テレビでは相変わらずウクライナでの戦争報道が続いている。しかし、破壊された街の様子や大砲を打ち合う画像は流れるけれど、停戦への努力や動きはほとんど見えてこない。日本の報道が、CNNやBBCなどからの西側一色のせいもあるが、多分ロシア国内も同様に戦意高揚のニュースばかりなのだろう。いざ戦争が始まると、ブレーキはなかなか効かないのである。

バイデン米大統領が欧州・韓国を経て日本にやつてきたが、停戦への努力は何も語らず、ロシアへの経済制裁とアメリカ製の武器販売促進を語るだけであった。それを岸田首相は「防衛予算の相当な増額」というリップサービスで応えていたが、まるでアメリカの軍需産業の営業本部長とそれを迎える日本支社長の姿である。

何故停戦に不熱心で戦争長期化を望むかのような予測ばかりするのだろうか。実際に被害を受けるのは、現地の兵士やウクライナの一般市民だが、安全な後方にいて新製品の武器を売りさばき、送り届ければ、大きな金儲けになる人がいるのだ。

日本でも、千載一遇のチャンスとばかりに興奮して軍備拡張を煽り、中には「核の共有」まで言い出す人もいる。日本列島に核兵器を並べて「共有」と言うが、発射ボタンはアメリカ本土にあるといふ超危険な主張である。本気で国土を攻められることを心配していくのなら、日本海側に並んでいる原発を大急ぎで廃炉するほうが先のはずだ。

軍備拡大と暮らしへの圧迫は必ずセットになつている。諸物価の上昇はガソリン代をはじめ、すでに始まつているが、6月頃からはあらゆるところで加速する。小麦粉、パン、醤油、マヨネーズ、アイスクリーム等々。カップヌードル、赤いきつね・緑のたぬき、は6月1日から208円から231円になる。

生身の庶民の「いいのちとくらし」に直結する大事な参院選である。

東京都本部
「不屈」No.576付録
東京版No.477
治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟

〒113-0034
東京都文京区湯島2-7-8
労音お茶の水ビル1F
電話 03(6240)0283
FAX 03(6240)0284
振替 00100-5-99628
E-Mail tokyo-chian@bz04.plala.or.jp

ふたたび戦争と暗黒政治を許さないために
一、治安維持法体制の復活に反対する。
二、国は、戦前の治安維持法が人道に反する悪法であること。

ふたたび戦争と暗黒政治を許さないために
一、治安維持法体制の復活に反対する。



「千代子の紙上活動交流会」
2022年5月27日 第12回理事会
会員拡大

映画「わが青春つきるとも」上映会は、5月末現在で11会場24回の上映、2624人が鑑賞し、4会場84通の感動的な感想文が寄せられています。ロシアのウクライナ侵略へこれに乘じて自民党岸田政権は、大軍拡を進めようとしています。この軍拡の悪循環への告発と9条による平和の構築が求められており、同盟運動への参加を呼びかけましょう。都45周年へ、鑑賞者に働きかけ、新しい前進を勝ち取りましょう。

この間の「千代子」上映会での入会は9人にのぼりました。映画鑑賞の熱のさめないうちに、同盟運動への参加を呼びかけましょう。5月度の拡大は7人でした。

超満員の上映会
板橋支部 井藤 英治
4月23日に板橋区立グリーンホールでの映画「わが青春つきるとも」の上映会は、会場の1階、2階とも大入り満員でした。特に1階の上映では、100インチの小さなスクリーンでしたが、我慢してみていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。1階、2階両会場で合計357人でした。

感想文には、「共産党に対するバッシングが強い中で、このよう

な関係者のみなさんに敬意を表しま

す。ぜひ多くの人に見てもらいた

いものを見たい、こんな生き方を貫

いた千代子たち。今の時代にも共通した

課題です」

「とても感動

感想文には、「共産党に対する

バッシングが強い中で、このよう

な関係者のみなさんに敬意を表しま

す。ぜひ多くの人に見てもらいた

いものを見たい、こんな生き方を貫

いた千代子たち。今の時代にも共通した

課題です」

他なるほど合点しました。あいさつ文

件で、4字熟語を一つ知る『自忘利

悔』なるほど合点しました。ラス

ト

感想文には、「共産党に対する

バッシングが強い中で、このよう

な関係者のみなさんに敬意を表しま

す。ぜひ多くの人に見てもらいた

いものを見たい、こんな生き方を貫

いた千代子たち。今の時代にも共通した

課題です」

感想文には、「共産党に対する

バッシングが強い中で、このよう

な関係者のみなさんに敬意を表しま

す。ぜひ多くの人に見てもらいた

いものを見たい、こんな生き方を貫

いた千代子たち。今の時代にも共通した

